



## SYMPOSIUM

### NUMÉRIQUE EN GÉOTECHNIQUE ET STRUCTURES 2024

La HEIA-FR organise un symposium sur le thème de la numérisation appliquée aux secteurs de la géotechnique et des structures. Il aura lieu le vendredi 30 août 2024.

Les sujets abordés touchent à la simulation numérique en géomécanique, aux aspects constitutifs, à l'interaction sol-structure et à l'analyse structurale associée, avec un accent sur la pratique actuelle et future de l'ingénierie.

Le symposium s'adresse aux ingénieurs et développeurs confrontés à la nécessité d'effectuer des simulations numériques précises ainsi que des optimisations pour des constructions souterraines, aériennes ou combinées complexes.

#### Symposium

#### Numérique en géotechnique et structures 2024

Vendredi 30 août  
HEIA-FR, Fribourg

